

geringen Prämienmitteln aus einem speziellen staatlichen Fonds entsprechend dem Wettbewerbsprogramm der LPG die Prämien zu finanzieren, die bei Abrechnung der einzelnen Produktionsabschnitte für echte Mehrproduktion in tierischen Erzeugnissen, überplanmäßige Hektarerträge oder überplanmäßige Bildung von Futtermitteln ausgezahlt werden. Diese Maßnahmen sollen solche LPG in die Lage versetzen, ihre eigenen noch geringen Prämienmittel vorwiegend für solche Prämien anzuwenden, wie beispielsweise für Ziel- und Qualitätsprämien in der Frühjahrsbestellung und bei den Pflegearbeiten.

Die Landarbeiter des VEG Kirch-Stück/Medewege und andere VEG wiesen in ihren Antwortschreiben darauf hin, daß die Forderung im Brief des ZK, einen Teil der mit Hilfe des sozialistischen Wettbewerbs erzielten zusätzlichen Einnahmen den Werktätigen der VEG und Mastanstalten als Prämie auszuzahlen, auf Grund überholter gesetzlicher Bestimmungen nicht voll verwirklicht werden kann. Der Landwirtschaftsrat beim Ministerrat der DDR und der Zentralvorstand der Gewerkschaft Land und Forst haben gemeinsam mit erfahrenen Mitarbeitern des fortgeschrittenen VEG Maßnahmen eingeleitet, um in kurzer Frist die entsprechenden gesetzlichen Richtlinien so zu verändern, daß allen VEG die bessere Anwendung des Grundsatzes der materiellen Interessiertheit ermöglicht wird.

Es ist notwendig, auch auf anderen Gebieten zu überprüfen, wo durch die Entwicklung unserer Landwirtschaft überholte gesetzliche Bestimmungen die Organisierung des Wettbewerbs und richtige Ausnutzung der materiellen Interessiertheit behindern, um entsprechend dem gegenwärtigen Entwicklungsstand Veränderungen vorzunehmen und die Initiative aller Werktätigen unserer sozialistischen Landwirtschaft zu fördern.

*Die schrittweise Herstellung einheitlicher Leitung  
für Traktoristen und Feldbaubrigaden in allen LPG*

Die LPG, die bereits seit längerer Zeit selbst über eigene oder von den MTS übergebene Technik verfügen, berichten, daß die einheitliche Leitung der Traktoristen und Feldbaubrigaden, die feste Eingliederung der Technik in den Produktionsprozeß der LPG große Vorteile bringt. Vor allen Dingen werden damit bessere Voraussetzungen für die richtige Organisierung des Wettbewerbs in der Feldwirtschaft geschaffen.

Gegenwärtig wird der Einsatz der Technik in einem Teil der LPG Typ III